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PROCES.VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORI)
AIIUIS CLOS DU 08 DECEMBRE 2O2O

Bonjour à tous

Le président en cette année exceptionnelle a rappelé que cette assemblée générale se déroule à huis
clos .Toutes les informations avaient été données par voie électronique le 1'r décembre aux 145
membres du club ayant donné leur adresse mail avec l'envoi de l'ordre dujour et le bilan comptable
2019-2020 validé par Jacques Goy. I1 avait été signifié également que les questions pouvaient être
adressées par voie électronique ainsi que le vote concernant le rapport financier.

Cette année très particulière avut commencé7e 01 juillet 2079 pour s'achever le 13 mars 2020. Elle
n'avait pas cependant empêché la gestion du club avec les réunions en visioconftrence avec le comité
l'acquisition de matériels et son entretien pour vous accueillir le 08 septembre.
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RAPPORT MORAL

Le président rappelle qu'au cours de cette année 20191202A, deux membres du club sont décédés :

Roland Baconnier le 08 octobrc2019

Bruno Jare le 12 novembre 2019,

ainsi que d'anciens membres :

Jacqueline Moreteau le 16 novembrc2}l9

Jacques Dubois, ancien Président le22 janvîer2020

Jean-Paul Beaulieu le 29 janvier 2020

Paulette Piffat le 06 fevrier 2020

Denise Guichard le23 mars2020

Claude Rodet le 10 mai 2020

Anne Feignier Ie23 mai2020

Georges Fleish le 23 juin 2020,

et un membre du club de Chamay, habitué ànotre club :

Pierre Chemarin le 23 mars 2020.

ayons une pensée pour eux.

Le Président note que certains membres, qui n'avaient pas de partenaire pour un tournoi, ne
souhaitaient pasjouer avec lejoker ou unjoueur se trouvant seul cejour-là et repartaient.

Ceci est un manque de cordialité surtout pour ceux qui la demandent.

Le nombre d'adhérents est en hausse par rapport au précédent exercice : 151 vs 145 soit + 3,97 yo.

La moyenne d'âge des licenciés du club est de 72 æs

Nous comptons 26 élèves.

Comme les années précédentes, le club a participé au Téléthon 2019 et 1.2.3. Mâcon. Le Président
remercie encore tous les membres qui ont apporté leur contribution et aidé dans les preparatifs du
forum des Associations ou bien participé aux deux joumées, ce qü a permis de maintenir voire
d'augmenter le nombre de nouveaux licenciés.

Les festivités qui se sont déroulées avant le 13 mars ont été un succès. Merci à tous ceux qui se sont
mobilisés.

Nous avons organisé un tournoi au profit d'un enfant atteint d'une maladie orpheline en partenariat
avec le kiwani club mixte des deux roches et sa Présidente Catherine Dalicieux. Le Président remercie
chaleureusement ceux qui ont participé ou qui ont fait un don.



Le Président felicite également les animateurs bénévoles pour leur investissement dans les cours
d'initiation ou de perfectionnement.

L'expérience de récompense donnée aux joueurs du mercredi a bien fonctionné et a éte appréciée de
toutes et tous.

Une importante participation à la lère coupe des clubs s'est déroulée avec en moyeûle 16 tables.

Avec la Covid-I9, les compétitions ont été amêtées dès le 17 mars 2020.

Le Président espère que nous pollrrons reprendre une activite normale en202l.

RAPPOST ET COMPTE.RENDU FINAIICIER

Le compte-rendu financier avut eté précédemment présenté aux membres du conseil d'administration
le 02 juillet 2020.

Le bilan de la saison 2019-202A reste positif et s'élève àn94e.

Les principales dépenses concernent les postes suivants : FFB, sociéte de nettoyage et festivités qui
représentent 80% des dépenses.

Les recettes Tickets et les cotisations représentent 94Yo des recettes.

La situation comptable au 30 juin 2020 aété validée par Jacques GOY, vérificateur aux comptes.

Budget prévisionnel

Le budget prévisionnel pour I'année 2020-2021 aété établi avec les éléments financiers du moment.

Cotisations2020-2021

La licence reste inchangée à 31 €.

Le Conseil d'administration a décidé de diminuer la cotisation de 10 € cette année et s'élève à 30 €.

Les droits de table restent inchangés.

RAPPORT DU YERIF'ICATET'R ATIX COMPTES

Monsieur Jacques Goy, vérificateur aux comptes, a vérifié les comptes arrêtés te 3010612020 et a
certifié la sincérité et la régularité des comptes établi par 1e trésorier.

Le Président remercie le trésorier du travail effectué all cours de l'année.

APPROBATION DES COMPTES

Le rapport financier a été soumis à I'approbation aux membres du club par voie électronique.

Aucun vote négatif ou d'abstention ayant été adressé, la résolution est adoptee à I'unanimité, donc
quitus a été donné au trésorier pour la saison 2019-2020.
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Daniel VUILLETACILES a1»sé rme question concerüüt les cotisations et licences remboursables
partiellement oupas, ainsi que $rr les compétitiors.

Réponæ duPrésideut:

La licerce : le coft de la liænce st dsfini par le comité srr insüzstion de la FFB et le montant
preconise pæ celle-ci lui est reversé entotalité.

Elle pe' et de participer arm toumois de négularité, torrnois payants avec poiats d'exprt organises
e,lrtre auhe par fim bridge, BBO pour les tournois oryanisés par les clubs, le comité, Ia FFB etc... C'est
intéressaot porn læ licenciés qui souhaiænt y participer dans cette période de confineme,lrt.

ta fédération n'envisage pas de rembousemeat

ta cotisation : elle est versee par læ membres actifs et couwe laperiode d\m exercice ordinaire tel
que défui pr la FFB du lerjuillet au 3û juia de l'æaee suivmte. Elle est due pour un exercice entier
même pour les memb,res qui adhàent arr cours de fexereice. Elle est vereée par les membres pour
contribuer au fonctionaement du club st signifie l,adhesion au projet du chrb. par corséquent ua
adhérent ne paie pas uoiquement pour pratiquer rme activité au club avec des droia de table reduits
mais il contibue à I'e,nsemble du fonctionne,nrent de celui-ci $qstiyités, acbatmatériel, téléphone,
nettoyage...) *ris également aux cours de perfectionnement donnés par Jeæ-Luc ouvats à tous, des
2èmes amr4èmes sérig etles initiatioas pour les nouvcaux licenciés.

Les §&ahrts et le règlement intérieur ne prévoient pas tapossibilité de rremboursement total ou partiel
de la cotisation- Les membres du conseil d'administation porr cese saisoa 2A§AOZA ont déjà réduit
son montant

Concemant les competitions, nous sosrmes dans I'attente de l'évohsion et des resüictions imposees,

Il estintéressantd'aller visiterles siÉs ductub, ducomité etde laf#ératioa française de bridge pour
obteqir des nouvelles réceates et des réponses arr< questiors que I'on se Inse.

Le Pnésident n'a reçu aucune ardre question,

Il rappelle également que I'annee 2û21 serauoe anaée élective etrmercie e,ncore torfss les personnes
qui oeurrrent porr le biea du club. Il espère qu'en 2021 qæ tout ira mieurc et que Éous pourron§
reprendre nos diverses participations et festivités habituettes.

Âyez toujours à l"esprit que Ie club a été crée pour voïre plaisir

I.IN CLUB BIEN GERE ESTTIN CLUB D'AVENIR

La Secrétaire
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BRIDGE CLT'B PTÂCOTU LAMARTINE
78 Rue des Epinoches
T1OOOMACON

@ :bridgemacon@wanadoo.fr
TEL:03 85 3B 45 26

Le 1er décembre 2020

ASSEMBLEE GENERALE AHUIS CLOS DECEMBRE 2O2O

Madamg Monsieur

Les membres de nofte association sont informés de l'assembtée générale ordinaire à huis clos

ORDRE DU JOUR

I Rapport moral

II Rapport financier

Présentation des comptes de I'exercice clos le 30 juin 2020

Questions relatives à la üe du club (Les questions d'intérêt général sur l'année 2OL9-2020 doivent parvenir
par retou mail)
1 semaine pour essayer de vous apporter des réponses

Je vous prie d'agréer chers membres du dub mes sincères salutations

Le président
AlainCARBONEILL
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La rümim s'ost æoue le mddi 13 juillet 2021 à l$h au chb

Prégcntr: PnésidÊrt AlairCubmsitt

\rice-Présifut DidierErüin

TrÉsoier Jæn-LucBland

§es&aire lflrie-Tb#seBordiarx

Commission éthiqræ Vfuniqræ frÉderic-IrÂoreau

ldariedkistiæfunel

YvonP€min

ItrYité: Cmmissaire arrcmile læ$§Croy

Àboentc excuséc : Françoise Wactenheim

3al*

I-e Plooè*veeùat de Ia rârnim &I3lrcnÿz0 6 ryprouvé à ltmmimi6.

lo) Raonort ct oomüe rudu financier

Pour cctûe m& implète l'étd ds oomÉ€§ s'éûablit ainsi :

Rcceüies 2V20-2û21: 5$4lf € æsentiellemod he lfomces ct cotisatims
I)éperscr 2V2U2V2| : 799&83 € (Achat plor§ reversemetr &r monffi dæ liceilse$ fiais r&unpffi :
télé*ons, a§$rfiffiræ, qpic $r?mois stdffii .J
§cit ffi sûIds rffisffi / dépffisss nêgdif de 24S4,?2Ë.

it$ 3§l*6{2S2I lç mlde sur Ie cwpæ shqrc Éfeif dc 1349,27€,

Iæ hdgetprévisiomelestdifficile àÊstim€rûoüs essaierms de sui\rrc lehldgÊûe ænées pécédemt
lecovid.
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20) Point sur les licences et symnethisants

Pourl'année 2020-2021,on comptait 73 licenciés et 16 cotisants soit S9membres. Beaucoup d'élèves
avaient renouvelé leurs licences cerx qui est très encourageant.

Le club a inauguré cette année le real bridge avec une moyenne de 4 tables.

30) Cotisations 2921-2022

Le prix de la licence reste inchangé soit : 31€

Læ prix de la cotisaüon est de : 40€

Et 132€ pour un couple

POTIR CETTT ANNEE 2O2IAU22 LÀ COTISAflON EST GRATI]TTE POUR LE§ MEMBRES

TAYANT PRr§E &N 2U20-2V21 rL§ N',AURONT À REGLER QUE LA LTCENCE.

Pour les élèves ûoutes ls nouvelles licences 2020-2021sont reconduiæs sur 2021-2422 gratuitement.

Cela concerne 4 élèves.

Les droits de table restent inchangés.

40) Renrise du Joker

Prévue le 01er novembre

50)AG

Sauf imprévu la date aétéfixé au mardi 28 septembre.

Cette annee est une annee élective. A ce propos note président A. CARBONEILL nous informe
vouloir prendre du recul et ne se représentera pas.

60) Divers

§aufchangement:

123 Mâcon est fixé les 04 et 05 septembre.
Reprise des parties libres le lundi 06 septembre et les tournois du mercredi le 08 septe,mbre.

Initiations dès le 15 septembre. (Jean-Luc ainsi qu'Agnès et Jacques Boudet s'organiseront) .

Pnochaine réunion

La date de la prochaine réunion est fixée au mardi 31 aout à 18h.

Plus aucune question n'étant posee, la seance est levée à 19h.

La §ecrétaire Le Président


